

「殺生石」物語考



子牙釣する図

我が子伯邑考の塩肉を喰つて見せた西伯候姫昌周の文王は、虎口を逃れて岐州に戻り仁政を行ふ。彼は、罪を冒す者があれば、地面に描いてこれを牢とし、木彫りの牢守を置いてこれを牢番とした。囚人は皆、彼の徳に伏して逃げることはなかつた。また、夫役の代価をきちんと賜る姫昌のために、州民はこそつて、父母のために働くごとく働いた。

やがて、国が富み、彼の威風が盛んになるにつれ、諸臣は、子息伯邑考の仇を取り、天下万民のために、紂王と妲己の、殷王国を亡ぼすよう進言する。が、姫昌のために、州民はこそつて、父母のために働くごとく働いた。

筆者 前那須歴史探訪館 館長
齊藤 宏壽 先生（湯本在住）

今月のひとこと
少子化は縁なきようす野の猿の家族らしきが群れて横切る

か
つ
こ
う

実家の裏には竹やぶがあり、母はこの時期せつせとたけのこを掘つて庭で火を起こし、大きな鍋で湯がいてあく抜きをする。たけのこをひとつだけ持たせてもらつて両腕に抱え、猫車を押す母の後を、長靴をカポカポ鳴らして追いかけた幼い頃の記憶。光が差し込む竹やぶの向こうに、懐かしい日常がまぶしく蘇る▼

家事野菜を作るだけの実家だが、農家民泊の許可を取り、今月から都会の学生の受入れを始めるという。本紙3月号「きらり！」までの主役を読んで農家民泊に興味を持ち、翌日には町農業公社に相談をした。わずか2ヶ月で許可を取り受け入れ農家の交流会に参加し、準備は万端だ。学生たちと一緒に掘ることを楽しみに植えたじやがいももを楽しむ小さな芽を出した▼昨年設立した町農業公社は、需要が増えた

いる農家民泊の受入れを支援しており、保健所等への申請の代行や相談業務を行う。受け入れた分収入を得られるので農家の懐も潤うし、農村の日常に目を輝かせる学生たちの笑顔はきっと、地域に活気をもたらすだろう▼夏になつたら長靴を履いて、猫車いっぱいに獲れたじやがいもを運ぶ学生たちのまぶしい笑顔を写真に収めてこよう。農村の活気と、学生たちを喜ばせようと張り切る母を応援したい。